
資料

　参加対象を全職員にする。
　※本庁職員以外については可能な限り参加と
する。

　現在、市長訓示については課長補佐級以上の
職員の参加となっているが、市のトップである
市長の訓示については役職関係なく直接聞くべ
きであると考えます。

　公務員としての自覚や市政に対する意識の向
上

　（その他）
　参加者増大によるスペースの確保や窓口業務
の考慮を行うのであれば、２つのグループ（課
長補佐級未満職員のみ）に分けて隔月での参加
にしても良いかと思います。
　※現在、掲示板での動画の掲載を行っており
ますが、リアルタイムで生の声を聴くことが重
要であると考えています。
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提案番号 13-038 提案年月日 平成26年3月19日 受付年月日 平成26年3月20日 提案者 グループ 区　分 アイデア

提案件名 市長訓示（朝礼）参加対象者について 提案の要件

市民サービスの向上に役立つもの

提案の内容 期待される効果

事務能率が向上するもの
経費の節減・収入の増加に資するもの
行政事務運営の革新となるもの
本市のイメージアップに係るもの

● その他公益上有効であるもの

現状及び問題点
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関係課意見
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●市長の考えもよく伝わり、業務に支障のない
範囲で参加すること賛成です。
●物理的なスペースの問題はあるが、業務に支
障のない限り参加し、トップの訓示を生で聞く
ことは大切とおもいます。ただ、現状は参加し
ていないので、会議室がどれくらい空いている
のかが気になります。
●参加者の多くが部長課長等で占められている
現状には違和感を感じている。若手中堅職員に
も参加すべきですよということはもう少しPRす
べきだと思う。

●特になし
●スケジュールの調整がつけば参加すればよ
い。

点数 21 /

/5人

35点
職員提案審査委員会

14人中

採用 どちらでもない 否採用

3人 / 14人中 6人 / 14人中
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